

La Méditerranée : un espace où il est bon de vivre tous ensemble.

J'ai été poussé à participer à MED25 par la perspective de vivre une expérience en bateau, bien sûr, mais surtout par le désir de sortir de ma zone de confort, de découvrir des personnes d'autres cultures et de vivre ensemble en paix, à travers les formations et les activités qui nous étaient proposées.

J'ai vécu une belle expérience en bateaux avec des personnes très bien ; de plus, les temps d'équipe (team-times) nous ont permis de partager beaucoup de sujets très intéressants concernant la Méditerranée et l'éducation.

La vie en bateau c'est bon... mais les 3 premiers jours ont été très difficiles à cause du mal de mer. Mais ensuite je me suis adapté et il m'a beaucoup plu de travailler ensemble (ménage, préparation des repas etc.), aussi bien que faire l'expérience de conduire le bateau.

Parmi les moments que j'ai spécialement aimés, il y a les team-times, qui étaient pour moi des temps de famille : chacun de nous exprimait ses difficultés, nous conversions sur différents points qui touchent notre vie, nous discutons autour des problèmes de la Méditerranée en prenant un sujet et en cherchant des solutions. Ensuite, les rencontres de formation sur l'éducation et les jeux que nous avons faits ensemble dans les écoles des Sœurs.

Le message que je retiens, c'est qu'il faut toujours se respecter, dans nos différences de cultures, religions et provenances ; que la Méditerranée est un espace de dialogue et de paix, où il est bon de vivre tous ensemble.

Laarbi

